



Camagüey- Con luz de sala se suma a las propuestas del Consejo Provincial de las Artes Escénicas para celebrar, desde las redes sociales, la Semana de la Cultura en Camagüey.

Debido a la situación epidemiológica actual, las agrupaciones teatrales agromontinas dejaron las tablas para presentarse en el escenario virtual, explicó José Luis Piña, escritor y director del espacio.

Es por eso que el último domingo de cada mes, a las 7:30 pm., ha comenzado a transmitirse de manera online Con luz de sala, a través del perfil en Facebook Artes Escénicas Camagüey.

Con la conducción de la periodista Liset Fernández Torres y la realización audiovisual a cargo del equipo Luz Joven, dirigido por Reynaldo Labrada, el espacio acerca a los camagüeyanos a diferentes compañías del territorio a partir del género entrevista.

La primera emisión, grabada en el Teatro Principal de Camagüey, una de las instalaciones más

importantes para el movimiento escénico en la provincia, estuvo dedicado a Oral lo propio, proyecto con cuatro años de fundado, liderado por Gabriel Castillo, y que trabaja la vertiente más tradicional de la narración oral en conjunción con los elementos expresivos de la escena, como la luz y la escenografía.

Con luz de sala es una propuesta que, desde las plataformas digitales, celebra a Camagüey en el aniversario 507 de su fundación y promete quedarse, al menos, mientras actores y públicos deban permanecer lejos de los teatros.

Por Yusarys Benito Deliano/Radio Cadena Agramonte

Foto: Archivo